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2 月 14 日上午 8：30，韩寺镇党委
书记乔松伟在全镇机关干部会上要求
大家尽快将心收回到工作中，要进村
入户了解群众的想法，谋划好 2016 年
的工作。

9：00，乔松伟带着有关班子成员先
后赶到东营村，沿东营村 310 国道改线
地段，自北向南实地查看。“东营村 310
国道改线清障是当前工作的重点，我们
要做出针对性的安排，争取大多数群众
的同意，严扣时间节点清障，保证工程
的顺利开展。”乔松伟说。

上午 11：00，乔松伟一行赶到马家
村。马家村是都市型现代农业南部示
范区先导区的中心所在，农业示范区所
建的 120 座大棚，肩负着韩寺镇农业发
展的方向和示范引领作用。

在马家示范区内，日光温室蔬菜大
棚里，绿意浓浓，生机盎然。如何进一
步拓宽拓深农业发展路径，引进新品
种，扩大示范区的规模，带着这个问题，
乔松伟询问了正在大棚内劳作的群众，

“政府多组织我们走出去看一看别人都
在种啥，提供先进的种植技术，及时给
我们说说市场上的产品需求，最好能提
供产品收购保护。这些都到位了，我们
会更容易接受新品种。”

下午 2：00，乔松伟一行来到姚家
村，就如何加强基层组织建设与推进社
区相结合，与部分村干部进行了面对面

的交流。社区建设是今后农村发展的
方向，“让农民过上城里人的生活，享受
到我国改革发展的红利”，是实现中国
梦的一部分。

乔松伟寄语村干部：“今年我们政
府的主要工作就是将瓦灰郭社区打造
成一个环境良好适宜居住的精品社
区。在群众回迁入住社区时，要充分发
挥党员的先锋模范作用，要体现出基层
组织的先进性，你们作为村干部，群众
的主心骨要制定工作计划，谋划好今年
的工作。”
记者 张朝晖 文/图

“看，那不是申书记？他来世纪城
逛商场吗？”一对年轻情侣好奇地问
道。“是申书记！”“永强书记，您也赶时
髦过西方情人节来了？”与申永强相识
的王大妈开起了玩笑。这是2月14日，
上班第一天，正值西方情人节，青年路
街道党工委书记申永强来到世纪城检
查消防安全工作。“王大妈，新年好啊，
给您拜个晚年！今天过节，为让大家过
一个平安祥和的节日，办事处出动人员
检查商场内的消防设施来了。”“好好
好，有咱办事处念着群众，我们过的舒
心着呢！”王大妈拉着申永强的手，满脸
的喜悦。随后，申永强又先后来到中牟
大厦、泰安商城检查消防安全工作。

“安全无小事，责任重如山！”青年路
街道党工委书记申永强对记者说，“青年
路街道位于县城中心，辖区人口10余万
人，商场、市场、‘九小场所’密集，人口
多、旧房子多，老房子破点挤点倒不怕，
怕就怕着起火来，一家连几家，火灾不得
了。”申永强介绍，近年来青年路街道通
过狠抓消防工作责任制，建立消防工作
长效机制，成立由一把手亲自抓、分管领
导具体抓的消防工作领导机构，把消防
工作责任分解到各村、各社区，甚至每家
每户，做到紧盯不放，一抓到底。

“不怕一万就怕万一，只要防火需
要，我们街道从不吝啬。”申永强说，
2015 年青年路街道投入资金 200 余万
元，建设电动车充电棚1653.28平方米，
充电站112处，插座680个，规划消防通
道线1.8万米，新增灭火器具2000具，制
作防火常识手册4000册，安全警示标语
60余条。

日日防火日日宁，世纪城的一幕只
是青年路街道消防工作的一个缩影。

“通过强化消防工作责任落实，2015 年
青年路街道没有发生一起火灾死亡事
故。”申永强说。
中牟播报 李淑娟
通讯员 孟令敏 冯涛 文/图

春节后上班第一天，姚家镇党委书
记周国富带领包村班子成员、包村干部
等，带着新春的祝福，到敬老院看望老
人。之后到各村看望慰问广大村组干
部和群众，为他们送去新春的问候和祝
福，让大家切实地感受到党委、政府的
关心，并预祝 2016 年大家生活、工作更
上一个新台阶。

在敬老院里，周国富重点查看敬老
院餐厅、伙房的伙食卫生情况、孤寡老
人的居住环境以及娱乐室建设利用情
况，并与孤寡老人亲切交谈，询问他
们的生活情况。并告诉他们今后党
委、政府将进一步加大投入，提升敬
老院硬件设施；进一步强化服务，提
升管理水平；进一步创新方式，着力
提高集中供养率；进一步改善提升养

老院生活设施环境，使老人们生活更加
舒适、舒心。

每到一个村，周国富带领包村班子
成员、包村干部着重查看村容村貌、基
础设施建设、惠民项目落实情况等问
题，还乐呵呵地与村干部、群众拉家常，
询问家里过年的情况，并畅谈新年工作
打算。最后嘱咐他们有困难一定要向
党委、政府提出来，党委、政府会竭尽全
力帮助大家渡过难关。

据了解，节后上班第一天，姚家镇
全体机关干部、村组干部精神面貌焕然
一新，已经投入到紧张的工作中去，工
作努力，到岗情况良好，各区、各站所、
村组干部已经按照年初的工作计划安
排，开始抓任务的实施和落实。
中牟播报 谢鹏飞 通讯员 耿辉 文/图

“群众年过得咋样？”
姚家镇党委书记周国富下乡送温暖

新年群众有啥需求？
韩寺镇党委书记乔松伟下乡访民情

“我的两个小孙女都在新社区出生
的，白白胖胖，很招人喜欢。”王秀玉
说。王秀玉是姚寨社区第一批建房户，
自2014年搬迁入住后，一家人都觉得社
区的空气好、环境好，所以身体好，心情
也好。社区还有幼儿园、小学等公益设
施，他们对未来充满期待。王秀玉说：

“等社区成型后，我们在这儿生活也不
亚于城里，新型城镇化嘛，就是好。”2月
14 日，节后上班第一天，狼城岗镇党委
书记路彦伟就深入该镇姚寨社区访民
情，问民意。

据了解。姚寨社区是狼城岗镇规
划建设的3个合村并点新型农村社区之
一，总户数 556 户，已建安置房 366 户，
已完工 330 户，装修近 100 户，目前，社
区基础设施已基本完工，社区幼儿园已
投用，社区小学主体已完工。

在姚寨社区回迁户王秀玉家中，路
彦伟询问了王秀玉一家入住社区后的
生产及生活情况。在听取了王秀玉回
迁后遇到的困难和问题后，路彦伟说：

“让群众满意回迁、幸福回迁，是政府对

群众的承诺。2016 年，我们将按照‘六
通十有两集中’的标准，继续推进新型
农村社区配套设施建设。比如姚寨社
区，下一步，要着力加快污水处理厂、卫
生院、综合服务中心、红白理事会等全
配套建设及绿化工程建设步伐，力争将
姚寨社区打造成新型农村社区的示范
工程，为迁建群众‘幸福回迁’创造一个
良好的生活环境。”

谈到回迁以后的打算，王秀玉说：
“大部分土地都流转出去了，子女也都
外出打工了，我们老两口准备开一家超
市，好好享受这幸福的晚年生活。”路彦伟
对王秀玉的话表示赞同，鼓励王秀玉着
手规划实施自己的打算。同时要求随
行人员，要深切关注回迁群众的生产、
生活，“搬得出、搬得来”，只是安置工作
迈出的第一步，要确保群众“住得安，住
得稳”，就需要坚持不懈地做好回迁安
置群众工作，真正让回迁群众住得安
心、住得舒心、住得暖心。
中牟播报 郭倩楠
通讯员 李少波 文/图

群众回迁满意否?
狼城岗镇党委书记路彦伟下乡问民意

韩寺镇党委书记乔松伟走访中

狼城岗党委书记路彦伟在村民王秀玉家唠嗑

青年路街道党工委书记申永强巡查中

姚家镇党委书记周国富关心敬老院伙食


